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(Checoslovaquia). 

Presentes: 

Los representantes de los siguientes paises, miem-
bros del Consejo: Belgica, Camerun, Canadб., Che-
coslovaquia, Dahomey, Estados Unidos de America, 
Filipinas, Francia, Gabбn~ Guatemala, India, Iran, 
Kuwait, Libla, Marruecos, Mexico, Panamб., Pa.quis-
tan, Peru, Reino Unido de Gran Bretaiia е Irlanda 
del Norte, Rumania, Suecia, Turquia, Uniбn de Re-
puЬlicas Socialistas Sovieticas, Venezuela. 

Los observado::.'es de los siguientes Estados Miem-
bros: Cuba, Japбn, Yugoslavia. 

Los represehtantes de los siguientes organismos 
especializados: Organizaci6n de las Naciones Unidas 
para la Educaci6n, la Ciencia у la Cultura, Organi-
zaci6n Mundial de la Salud. 

El representante del Organismo Internacional de 
Energia At6mica. 

ТЕМА 4 DEL PROGRд-.MA 
Desarгotlo de los tгansportes (Е/4304 у Corr.l у 

Add .• 1 у Add.1/Corr .1 v Add.2) 
INFORME DEL СОМIТЕ DE ASUNTOS ECONOMICOS 

(Е/4372 У CORR.1) 
1. El PRESIDEN:rE invita al Consejo а que se pro-
nuncie sobre el proyecto de resoluci6n que figura 
en el parrafo 5 del informe del Comite de Asuntos 
Econ6micos (Е/4372 у Corr.l). 
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NUEVAYORK 

Por una.nimida.d, tJUeda. aprobado el proyeoto de 
resolttcion. 

ТЕМА ·28 DEL PROGRAMA 
Disposicianes рога la convocaci6n de una conferencia 

lnternacional а fin dэ reemplazar la Convenci6n 
sobre la Circulaci6n рог Carгetera у el Protocolo 
refativo с:· las S~nales de Carretera,"' hechos en 
Ginebra el 19 de septiembre de 1949 (Е/4308 у 
Corr.1) 

INFORME DEL COMITE DE ASUNTOS ECONOMICOS 
(Е/4369) 

2. El PRESIDENTE invita al Consejo а que se pro-
nuncie sobre el proyecto de resoluciбn que figura 
en el parrafo 4 del informe del Comit~. de Asuntos 
Econ6micos (Е/ 4369). 

Por unanLfТl.idad, queda aprobado el proyeoto de· 
resoluci6n. 

Т'Е·Мд З D.EL P~O.GRAMA 
Desarгol lo de los recursos naturales: 
а) Oesa!acion del agua (Е/4307}; 
_2) Nuevas fuentes de energia (Е/4303 у Add.1 ); 
~) Programa quinquenal de estudios (Е/4302 у 

Corr.1) 
INFORME DEL COMITE DE ASUNTOS ECONOMICOS 

(Е/4368) 

з. El PRESIDENTE sefiala que el docuшentopresen
tado al Consejo por el Comite de Asuntos Econ6micos 
(Е/4368, parr. 13) incluye tres proyectos de re-
soluciбn; invita al Consejo а que examine conjunta-
mente los proyectos А у В у а continuaciбn el pro-
yecto с. 

А. ·nESALACION DEL AGUA 

4. El Sr. ATTIGA (Libla) hace notar que se int~o
dujo una ligera modificaciбn en el texto ingl~s del 
pб.rrafo 5 de la parte dispositiva del proyecto de 
resoluci6n А: la palabra "canalizing" ha reemplazado 
el termino "channelling" que figuraba en el texto 
otiginalmente aprobado por el Comite de Asuntos 
Econ6micos (E/AC.6/L.354/Rev.l). 
5. El PRESIDENTE declara que se efectuara la cu-
rrespondiente rectificaci6n. 

Por ananimidad, 'IU.eda aprobado el proyecto de 
Z'esolacl6n А. 

В. NUE.VAS FUENТES DE ENERGIA 

Por unanimidad, queda. a.proЬa.do el proyecto de 
resoluci6n В. 

E/SR.1469 
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С. PROGR.AМA DE ESTUDIOS PARA EL DES-. 
ARROLLO DE LOS RECURSOS NATURALES 

6. El PRESIDENTE observa que el proyeoto de 
resoluoiбn С ha sido aprobado por unanimidad por 
los miembros del Comit~ de Asuntos Eoonбmioos '· 
у que la antoa ouestiбn que queda por deoidir es la 
del ni1mero de miembros del Comit~ Especial. Al 
r.espeoto se han expresado varias opiniones diver-
gentes. El Presidente propone que se apruebe el 
proyeoto de resoluoiбn у que luego se efeotuen oon..:. 
sultas para llegar а un aouerdo sobre la oomposioiбn 
del Comit~ Especial. 
7. El Sr. WOULBROUN (B~lgica) apruebв. la suge-
renoia del Presidente, pero quiere formular oiertas 
observaoiones en cuanto al fondo del asunto. En este 
caso se suscitan varias oonsideraciones contradic-
torias. Un бrgano de oomposiciбn limitada es mas 
f~cil de manejar, у por consiguiente m~s eficaz; 
en camЬio, ello entraiia el peligro de una cri~tali
zaciбn. Por otra parte, debe tratarse de asegurar 
una representaciбn adeouada de los pafses aporta-
dores; esto es tanto mas importante, cuanto que una 
de las fuentes esenciales de financiaciбn es la oons-
tituida por las contribuoiones especiales. Нау que 
tratar de conciliar estos diversos aspectos de la 
cuestiбn para conseguir un justo equilibrio. El mejor 
medio de llegar а un aouerdo serfa mediante nego-
oiaciones priva:das. 
в. Por su parte, el orador estima que la oifra de 
veintidбs miembros, de la que se ha haЬlado, podrfa 
convenir. 
9. El Sr. ATTIGA (LiЬia) se asocia а la sugerencia 
del Presidente, pero desea hacer algunas observa-
ciones de fondo en respuesta al representante de 
B~lgica. А su entender serfa errбneo estaЬleoer una 
distinoiбn entre aportadores у beneficiarios, pues no 
se cuenta con un criterio preciso; asf, la primera 
contribuciбn reciЬida la ha hecho un pafs en desarrollo. 

10. Sea oomo fuere, el Comit~ Especial debe ser 
imparcial у funcionar oon · toda independencia. Debe 
ser bastante restringido para poder actuar con efi-
cacia. El Sr. Attiga estima que el numero de miem-
bros del Comit~ deber!a equivaler а la mitad de los 
miembros del Consejo Eoonбmico у Sooial, pues de 
lo oontrario serfa una simple repeticiбn de ~ste. 
La oifra de veintidбs miembros le parece demasiado 
elevada. El orador se remite al Presidente para la 
busqueda de una soluciбn que cuente con el aouerdo 
de·todos. 

11. El Sr. VIAUD (Francia) comparte la opiniбn del 
Presidente, о sea que cabr!a votar sobre el proyeoto, 
dejando en Ьlanco el numero de miembros que oom-
pondr!an el Comit~ Espeoial, pero quiere formular 
algunas observaoiones en cuanto al papel у а la com-
posioiбn del Comit~. 

12. Ante todo, se trata de un Comit~ que no ha de 
ser permanente; por lo tanto, su compos~ciбn no debe 
ajustarse necesariamente а las mismas reglas que la 
del Consejo Econбmico у Social у la de sus бrganos 
auxiliares. Podr!an aplioarse reglas especiales. En 
segundo lugar, su papel no consiste solamente en 
ев taЬlecer las modalidades de aplicaciбn del pro-
grama de recursos naturs.les, sino tamЬi~n en en-

taЬlar un dH\Ioao entre dos grupos de pa!ses. А este 
respecto, el orador estima que no debe desalentarse 
Ia buena voluntad de nadie, у que el Presidente debe 
en conseouencia asegurarse el ароуо de todos los 
interesados у no atenerse а oonsideraciones teбricas. 
Si resulta dif!cil llegar а un acuerdo sob:re una oifra 
muy inferior а la de la oomposiciбn del Consejo, 
el Sr. Viaud sugiere que сзl Presidente proponga la 
oifra que recoja la m~s amplia mayorra. Consciente 
de las dificultades que plantea la composiciбn de un 
бrgano restringido, el orador pide al Presidente que 
no tenga en cuenta las rivalidades existentes, у le 
asegura el ароуо de Francia. 
13. El Sr. BLAU (Estados Unidos de Am~rica) se 
remite al Presidente en lo que se refiere я. la con-
ducciбn de las oonsultas, pero desea sugerir algunos 
principios rectores. 
14. En primer lugar, huЬiese preferido que en vez 
de un oomit~ espeoial, sin ninguna responsaЬilidad 
en la elaboraciбn de los programas, se creara un 
verdadero grupo de trabajo. En particular, piensa 
que las funciones atribuidas al Comit~ Espeoial en 
el p~rrafo З de la parte dispositiva del proyecto co-
rrespond!an en la mente de los miembros del Comit~ 
de Asuntos Econбmicos, а las de un comit~ encar-
gado del estudio del programa. Teniendo en cuenta 
el car~cter de los trabajos, el Sr. Blau esperaba 
que las consideraciones pol!ticas entraran menos en 
juego. А su entender, un grupo de trabajo compuesto 
esencialmente de expertos con conocimientos t~onicos 
en la materia serra el mas calificado para ejercer 
las funciones previstas. 
15. En Io que se refiere al numerodemiembros, es-
tima que la cifra de diecis~is - que уа ha sido adop-
tada respecto del Comit~ encargado del Programa у 
de la Coordinaciбn- podrfa convenir. El orador no 
subestima en modo alguno los argumentos de los 
representantes de Francia у B~lgica, у espera que 
el Presidente pueda conciliar las diferentes opiniones 
expresadas. 
16. El Sr. LOBANOV (Uniбn de RepuЬlicas Socia-
listas Sovi~ticas) preferir!a que el Consejo no se 
pronunciara sobre el proyecto de resoluciбn С antes 
de haber determinado el numero de miembros del 
Comit~ Especial. А este ::."especto la delegaciбn so-
vi~tica estima necesario encontrar una soluciбn in-
termedia acertada entre un numero demasiado ele-
vado, que desviriuar!a el car~cter de grupocte trabajo 
del Comit~, у un nun1ero restringido que lo entor-
pecer!a en el cumplimiento de sus funciones. La 
delegaciбn sovi~tica estima que con diecinueve miem-
br·os se lograr!a esa soluciбn intermedia. 
17. El Sr. WOULRROUN (B~lgica) quiere aclarar 
para el representante de LiЬia que cuando hаЬlб de 
pa!ses aportadores se refer!a а los que suelen ofre-
cer las contribuciones mas importantes а los pro-
gramas de las Naciones Unidas. En lo que 1•especta 
al numero de miembros del Comit~ Espeoial, algunas 
delegaciones lo han previsto en veintidбs, pero la 
delegaciбn de B~lgica deja al Presidente la cuesti6n 
de proseguir las negooiaciones. 
18. El Sr. VARELA (Panam~) recuerda que el Con-
sejo se encontrб en una situaci6n similar en la con-
tinuaci6n de su 41 о per!odo de sesiones, cuando cons-
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tituy6 el Comit~ encargado del Programa у de la 
Coordinacion. La delegaci6n de Panam! fue entonces ' 
la unica que defendiб el numero de doee miembros re-
comendado por el Comit~ Especial de Expertos en-
cargado de examinar las finanzas de las Naciones 
Unidas у de los organismos especializa.rlos, pues -se 
interesa mds en la calidad del trabajo que puede 
realizar un comit~ que en las considera.ciones pol!-
ticas sobre representaci6n. Tras largos debates у 
complicados calculos, el Consejo adopt6 finalmente 
la cifra de diecis~is miembros, que es satisfactoria. 
19. Si el propio Con~ejo trata de fijar el numero de 
miembros del Comit~ Especial, se correrd el riesgo 
de caer en largos debates; la delegaci6n de Panama 
estima que la composiciбn del Comit6 no debe de nin-
g(in modo determinarse unicamente por la medida en 
que sus miembros puedan contribuir а los programas. 
En estas circunstancias. el Sr. Varela ароуа sin re-
servas la propuesta del Presidente, у no duda de que 
~ste, luego de entaЬlar las consultas del caso, podra 
proponer sin mas trdmites una soluciбn al Consejo. 

Utho tn U.N. 

20. El PRESIDENTE da las gracias а los oradores 
que· le han testimoniado su confianza. Tras consultar 
personalmente а todos los miembros del Consejo, 
tratard. de proponer para el Comit~ Especial una 
composici6n que, а la par que asegure una repre-
sentaci6n equitativa de los patses interesados, le 
permita llevar а саЬо eficazmente las tareas bas-
tante complejas que se le confiaran en virtud de las 
disposiciones del parrafo З de la parte dispositiva 
del proyecto de resoluci6n. 

21. En consecuencia, el Presidente propone que se 
suspenda el examen del proyecto de resoluci6n С 
hasta que se haya determinado el nfunero de miem-
bros del Comit~ Especial, quedando entendido que 
el Consejo acepta todas las demas disposiciones 
del proyecto. 

Asf queda acordado. 

Se levanta 1а sesi6n а las 16.35 horas. 
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